

Alcón, portavoz de los rectores



La rectora de la Universitat Jaume I de Castellón, Eva Alcón, será desde hoy la nueva portavoz de la Conferencia de Rectores de las Universidades Públicas Valencianas (Crupv). Cogerá el testigo de Francisco Mora (UPV), pues el cargo, de un año de duración, es

rotatorio entre los máximos mandatarios de los centros. Será la primera interlocutora para el Consell precisamente en un año que debe ser clave para perfilar el nuevo modelo de financiación universitaria. Y tendrá que lidiar con las tensiones que puede generar la aprobación del grado de Medicina en Alicante, rechazado por el resto de instituciones de la Comunitat.